

¿Un tuit pudo haberlo evitado?

La alerta de un usuario de Twitter pudo haber evitado la tragedia del deslave ocurrido el domingo por la noche en la **autopista** México-Querétaro, que sepultó dos autos, dañó otros tres vehículos y acabó con la vida de siete personas.

Horas antes del accidente, Ricardo Miranda alertó a **Capufe** a través de su cuenta de Twitter @rickros_1 de un posible deslave en esa **carretera** (aunque con cinco kilómetros de diferencia), a lo cual la dependencia contestó que “se inspeccionó la zona que el señor Miranda amablemente reportó, y en ese momento no presentaba indicios de grietas o riesgos”.

El incidente, que ocurrió en un tramo conocido como Palmillas en Tepeji del Río, fue causado por una fuerte tormenta que incluyó granizo y reblandeció parte del cerro, según reportes de **Caminos y Puentes Federales (Capufe)**.



Tepeji del Río — Ayer concluyeron las labores de rescate en la **autopista** México-Querétaro, después de que un deslave ocurrido el domingo por la noche dejara un saldo de siete personas fallecidas y cuatro más heridas. Se espera que hoy se reabra la circulación completa de la **carretera**.

